



## Comunicado de Prensa

### **El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico cuenta con un nuevo presidente de su Junta de Directores**

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico (Instituto) cuenta con un nuevo presidente de su Junta de Directores. La Junta eligió presidente al Dr. Javier Hernández Acosta, tras expirar el término como miembro de Junta del pasado presidente, Nicolás Muñoz Muñoz. El Dr. Hernández es profesor y director de la Escuela de Artes, Diseño e Industrias Creativas de la Universidad del Sagrado Corazón. De igual forma, el doctor Hernández es el Fundador de Inversión Cultural y el Centro de Economía Creativa, Inc., organizaciones sin fines de lucro que apoyan el desarrollo de las industrias culturales y creativas en Puerto Rico. El Dr. Hernández ha sido miembro de la Junta de Directores desde octubre de 2020 y previo a ese rol colaboró como investigador en varios proyectos del Instituto como la *Encuesta Mundial de Valores* (2018), la *Encuesta de Innovación* (2015) y la *Encuesta de Ciencia y Tecnología: Investigación y Desarrollo* (2015).

Los miembros de la Junta de Directores no devengan compensación por sus servicios. La Junta está compuesta, además del Dr. Javier Hernández Acosta, de la Sra. Carola Ballester Descartes, vicepresidenta, el Dr. José A. Jorge Pagán, secretario, el Sr. Vicente Feliciano Pérez, el Dr. Francisco E. Martínez Aponte y el Ing. Manuel Laboy. Esta Junta de Directores, según establecido en la Ley 209 del 28 de agosto de 2003, es el cuerpo rector que establece la política administrativa del Instituto, el cual es dirigido por el Dr. Orville M. Disdier, Director Ejecutivo. “La relevancia del Instituto aumenta cada día con la necesidad de mayor transparencia y accesibilidad a las fuentes de información para apoyar la toma de decisiones. Nos toca garantizar su autonomía y sostenibilidad fiscal para que pueda continuar ampliando su impacto. Es una gran responsabilidad apoyar esa gestión desde la Junta de Directores”, afirmó el Dr. Hernández, presidente de la Junta de Directores.

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico es una entidad gubernamental con autonomía fiscal y administrativa con la misión de coordinar el servicio de producción de estadísticas de las entidades gubernamentales. Para conocer más sobre el Instituto de Estadísticas, pueden



acceder a la página web: [www.estadisticas.pr](http://www.estadisticas.pr). En las redes sociales a través de las cuentas de Facebook (@[estadisticas.pr](https://www.facebook.com/estadisticas.pr)), Instagram (@[estadisticas.pr](https://www.instagram.com/estadisticas.pr)), Twitter (@EstadisticasPR) y LinkedIn (Instituto de Estadísticas de Puerto Rico).

###

Para preguntas y más información escribir al siguiente correo electrónico:  
[preguntas@estadisticas.pr](mailto:preguntas@estadisticas.pr)